

# 組踊りワークショップ

## 1年生が体験学習をしました。

# 学校便り

### 本場の組踊り

発行元  
宜野座中  
校長  
伊波寿光



リズムに合わせた、すり足の練習。  
ゆっくりから速いテンポへ。



実際のセリフの練習！！経験のある代表生徒が模範演技！！

宜野座中学校に女流組踊り研究会「めばな」の方々を招き、組踊りの講話と体験実習をしました。「座り方」「歩き方」などを体験しました。「姿勢」「目線」「すり足」などきちんとした組踊りの歩き方を三味線のリズムに合わせて考えて行う大切さ。また、声のリズムなども独特でした。独特の沖繩（琉球）のテンポを学ぶ機会になりました。伝統芸能を継承する大切を実感したと思います。

11月の月目標は達成していますか？「学習に力を入れよう」



11月24日（火）1年3組さんは家庭学習48冊でした。

### 英語の互見授業



3年1組で英語の研究授業がありました。「アイパッド」を利用しながら会話をしていくことや質問に対して

### 3年生クラス対抗ソフトボール大会

前回のダンス大会に続き、体育の授業発表公開第2弾。3年生のクラス対抗ソフトボール



英単語を自分の頭から引き出す練習など実践的な英語を利用していく授業でした。「1時間の授業を集中して受けている3年生はさすがだな」と思いました。高校受験へ向けて毎時間の授業を大切にしてください。

大会が生徒企画（ルールを自分たちで決めて行われました）旧野球部男子の大飛球は「よく飛ばすなあ」と思いました。クラスの団結も高まったと感じました。

